

Une sombre silhouette s'évapore mystérieusement

J'étais en voiture sur une route de campagne. Au loin, il y avait un homme (on ne voyait qu'une silhouette sombre) qui marchait sur le bord de la route. Il marchait sur une route perpendiculaire. Lorsque nous avons tourné sur cette route (nous étions deux), l'homme avait disparu comme évaporé! Sur le bord de la route, il y avait une petite forêt. J'ai scruté l'horizon et il n'y avait aucune trace de cette personne.

Cela s'est déroulé sur une route à proximité de la La Ferté-sous-Jouarre (Seine-et-Marne, en France).

Fantôme - 8 septembre 2024 - PierreLuc - CC BY 2.5